

■ Aerolíneas **anuncian** que la reprogramación de viajes se hará sin ningún costo
Suspenden vuelos en entidades golpeadas por el meteoro; ayudarán a cientos de turistas

Aerolíneas mexicanas que realizan **operaciones** en estados del Pacífico afectados por el huracán *Patricia* suspendieron vuelos y anunciaron medidas para que los cientos de pasajeros afectados puedan reprogramar sus viajes sin incurrir en costos adicionales,

Tanto Aeromar como Interjet y Volaris anunciaron apoyos a sus pasajeros afectados por los cambios y cancelaciones de vuelos en la ciudad de Colima, Manzanillo, Tepic, Guadalajara y el **puerto** de Lazaro Cárdenas, debido a

las condiciones metereológicas.

Aeromar puso a disposición de sus clientes la línea 01800 2376627; Interjet los números 1102-5555 en la ciudad de México y 01800 0112345 desde el interior de la República, y Volaris informó que hará los cambios de vuelo de los pasajeros afectados por el huracán, también sin cargo, vía el número 01800 2720248.

Por otra parte, el aeropuerto intercontinental de Querétaro estuvo cerrado durante la mañana de ayer por el banco de niebla que se registró en las inmedia-

ciones de los municipios de El Marqués y Colón, y provocó que dos vuelos fueran desviados, los cuales venían procedentes de la ciudad de Monterrey.

Las **operaciones** de esa terminal aérea se restablecieron al filo de las 12 horas.

La Unidad de Protección Civil de Querétaro dio a conocer que los efectos del huracán *Patricia* fueron menores en la entidad; sin embargo, llamaron a la población a estar alerta por las lluvias.

BLANCA JUÁREZ, REPORTERA, Y
 MARIANA CHÁVEZ, CORRESPONSAL



Ayer desde temprana hora pobladores y comerciantes de Puerto Vallarta tomaron precauciones por la llegada del meteoro ■ Fotos Ap

